

# Kabar Gembira Pembangunan Polsek Bungku Timur, Ipda Abd Hamid Dinilai Layak Jabat Kapolsek-nya Punya Segudang Pengalaman di Bhabinkamtibmas

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID

Jun 15, 2024 - 10:16



*Tampak Kasi Humas Berbincang akrab bersama para jurnalis*

pembentukan Polsek Bungku Timur akhirnya terwujud, dimana selama ini wilayah hukum Bungku Timur masih tergabung dengan Polsek Bungku Tengah, Polres Morowali, Polda Sulteng.

Hal ini terungkap saat Sertijab 2 Kasat dan 2 Kapolsek jajaran Polres Morowali, Jumat (14/06/2024), disampaikan Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK, MH, bahwa usulan penambahan nomenklatur Polsek Bahomoteffe sudah ada pada Polda Sulteng.

"Mudah-mudahan tahun ini sudah dibangun kantor Polsek Bahomoteffe (Polsek Bungku Timur) dan itu sudah disetujui bahkan kami sudah laporkan kemarin juga ke Pak Kapolda Sulteng. Semoga saja di akhir tahun ini selesai, paling tidak awal tahun depan bisa diserahkan," ungkap perwira polisi dua bunga melati dipundaknya itu yang selama ini dikenal memiliki jiwa low profil.



Tentunya hal ini tidak terlepas berkat upaya dan kerja keras Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK, MH, untuk mewujudkan harapan masyarakat bisa lebih mudah mendekati pelayanan dari kepolisian dengan dibentuknya Polsek Bungku Timur.

Namun ada usulan untuk nantinya mengisi jabatan Kapolsek Bungku Timur yang dinilai layak dan cocok berdasarkan rekam jejak dan pengalaman yakni Kasi Humas Polres Morowali Ipda Abd Hamid.

"Cocok kalau Pak Kasi Humas Ipda Abd Hamid jadi Kapolsek Bungku Timur, sudah teruji selama ini memberikan pelayanan is the best," demikian dikatakan Dian Anggraini salah satu wartawan Senior Morowali saat berbincang santai sambil seruput kopi di kantin Polres Morowali.

Menurut Dian Wartawati yang sudah mengantongi sertifikat UKW itu mengatakan bahwa jadi Kapolsek itu adalah Pelayanan kepada masyarakat, selama ini



pengalaman Ipda Hamid sudah sangat cukup apalagi pernah malang melintang sebagai Bhabinkamtibmas di wilayah Polsek Bungku Tengah.

Tentunya, kata Dian tidak asing lagi sosok Ipda Abd Hamid di masyarakat Bahomoteffe sekitar dan bakal lebih mudah menyesuaikan diri dengan masyarakat dan tau banyak hal-hal bakal dilakukan di masyarakat.

"Mudah-mudahan ini bisa menjadi pertimbangan Pak Kapolres Morowali maupun Pak Kapolda Sulteng agar Kasi Humas Ipda Abd Hamid bisa diberi kesempatan menjabat Kapolsek Bungku Timur," harap Dian yang dikalangan koleganya dikenal Wartawati tangguh.

Hal ini pun di Amini rekan-rekan wartawan lainnya yakni Supriyono, Ridwan H Padomo, PATAR JS, Darma Kusuma dan rekan-rekan lainnya yang juga pengurus inti di PWI Morowali maupun pengurus di Perstajam.

"Iya setuju Pak Kasi Humas jadi Kapolsek Bahomoteffe, sosoknya ramah dan bersahaja ke siapa saja, kita sudah lihat pelayanannya selama ini," ucap Yohanes dan spontanitas sorak setuju para jurnalis, yang saat itu juga turut ngopi bareng bersama Kapolsek Bungku Barat Iptu Sappewali, S.H.



Sementara itu, Kasi Humas Polres Morowali Ipda Abd Hamid saat berbincang santai menuturkan bahwa pembangunan Polsek Bungku Timur sudah akan dilaksanakan dalam waktu dekat. Namun statusnya sementara masih semacam Pospol sambil menunggu proses selanjutnya.

Dikatanya, Pospol tersebut nantinya merupakan kesatuan kepolisian terkecil kepanjangan dari Polsek yang mempunyai peranan sangat penting dan terdepan dalam melaksanakan peran Polri, khususnya dalam rangka memelihara Kamtibmas di wilayah kerjanya.

"Jadi, nanti itu jabatan disana (Pospol Bahomotefe) yaitu Kapospol dari perwira juga. InsyaAllah doa rekan-rekan Pers, kalau diberi amanah pimpinan saya siap karena menjadi anggota Polri itu siap ditempatkan dimana saja," ungkap Abd Hamid mantap.

(PATAR JS)